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本报讯"记者 覃岩峰#金秋时节$硕果
累累%昨日上午$
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年郑州市教师节庆祝
暨表彰大会在市青少年宫隆重召开% 省委
常委&市委书记王文超强调$要把促进教育
均衡发展作为当前和今后教育工作的一条
主线$ 坚定不移地把教育摆在优先发展的
战略地位$办好人民满意的教育%

市领导赵建才&郝建生&杨惠琴&丁世
显&龚立群出席会议%

大会表彰了郑州市'五一(劳动奖章获
得者

)$

名$郑州市优秀教师
*)+

名$郑州
市优秀教育工作者

)%!

名$优秀班主任
&+#

名$师德标兵&师德先进个人
&&$

名$以及
)$$

名经过层层选拔出的第二届中小学百
名名师%

近年来$市委&市政府始终把教育放在
优先发展的地位$ 全市上下尊师重教已蔚
然成风$ 教育发展的环境不断优化$ 全市
'两基(水平进一步巩固和提高$办学条件
明显改善$学校布局建设取得重大进展% 全
市包括外来务工人员子女在内的适龄儿
童$小学入学率达到了

)$$(

$初中入学率
达到了

+#,+(

% 义务教育管理体制更加规
范$农村义务教育阶段学生学杂费&书作费
全面免除% 素质教育全面推进$课程改革不
断深化$教育教学质量大幅度提高% 教师队
伍结构不断优化$整体素质明显提高$师德
师风和教育行风建设工作取得显著成效%

王文超代表市四个班子向辛勤工作在
教育战线上的广大教职员工$ 致以节日的
问候$向受到表彰的优秀教师&优秀教育工
作者表示祝贺%

如何办好人民满意的教育$ 建好人民
满意的学校$培育人民满意的教师队伍$全
面实现我市教育工作的新突破) 王文超指
出! 要坚定不移地把教育摆在优先发展的
战略地位$全面推进素质教育$要把社会主
义核心价值体系融入国民教育体系$ 引导
学生树立正确的世界观&人生观&价值观&

荣辱观$增强学生热爱祖国&服务人民的使
命感和责任感* 要全力推进教育公共服务
均等化$重点把公共教育资源向农村地区&

贫困地区倾斜$改善办学条件$逐步缩小城
乡&区域教育发展差距*要深入推进教育体
制改革$深入推进教育结构调整$大力发展
职业教育$提高高等教育质量$把大力发展
高中段教育作为教育发展的重点$ 多渠道
扩大包括职业教育在内的高中段教育资
源$做好高中段教育的学校建设规划%

王文超指出$ 要努力建设德才兼备的
教师队伍$ 把师德建设放在教师队伍建设
的首位$ 努力提高教师队伍的整体师德水

平% 要加强师资培训$要实施分类型&分层
次的教师教育培训计划$为教师参加培训&

学习提供机会& 创造条件% 要创新人才机
制$进一步完善校长负责制$全面推行教师
资格准入&全员聘任和竞争上岗$建立'能
进能出&能上能下(的教师任用新机制%

王文超强调$要进一步形成全社会促进
教育发展的合力% 各级党委&政府要把尊师
重教的各项措施落到实处$进一步加大对教
育和教师队伍建设的投入$ 在工作部署&资
金投入&政策制定等方面优先考虑&适当倾
斜% 要带着深厚感情为教师办实事&解难事$

改善教师的工作&生活条件$使教师在岗位

上有幸福感&在事业上有成就感&在社会上
有荣誉感% 要特别关爱农村边远山区&贫困
地区的教师$ 确保他们工作有基本条件&生
活有基本保障% 全社会都要增强教育优先意
识$尊重教师的劳动$支持学校的工作$为教
师教书育人创造更好的社会环境%

又讯"记者 刘国润+在昨日的省庆祝
教师节表彰大会上$ 我市的荥阳市高级中
学&新郑市教育体育局&市

"%

中等
)"

家单
位获得省教育系统先进集体称号* 我市的
贾建民等

!&

名教师获得省优秀教师称号&

))

名教师被评为省优秀教育工作者&

-

名
教师被评为省第三届高校教学名师%

一对大熊猫送往西班牙
"

日$成都大熊猫繁育研究基地的两只大熊猫启程$前往西
班牙马德里动物园%

!

月$中国与西班牙启动大熊猫保护研究国
际合作项目$该活动是这一项目的重要内容%
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郑州模式全国表率
本报讯

.

记者 潘燕 李娜
/

'如果全国
)$$$

多个
救助站都能办得像郑州这样

0

将使全国救助管理工
作跃上新台阶%(

!

日下午
0

民政部部长李学举视察郑
州市救助管理站

0

救助站规范的管理和优美的环境
给民政部领导留下了深刻的印象%

郑州市救助管理站成立以来
0

先后救助了
#,*

万人次流浪乞讨人员
0

并在流浪儿童救助保护工作
方面创造了'郑州模式(

0

该站在寸土寸金的郑州火
车站广场建立了国内第一个全天候的救助亭

0&*

小时接待求助人员% 针对城市流浪乞讨人员活动
范围广&流动性强

0

救助站还在市内各区 &办事处 &

社区都建立了救助管理机构
0

组建了救助管理服务
队伍

0

配备了救助服务车
0

从而形成了市 &区 &办事
处和社会四级联动

0

民政 &相关部门密切配合的社
会救助机制%

'郑州在救助管理工作方面积累了丰富的经验
0

进行了深入的探索
0

其成功做法非常值得借鉴和推
广% (李学举在视察中表示

0

救助工作要进一步研究
解决对流浪儿童和病残人员的救助难题

0

构建综合
性&多功能的救助保护体系%

"

日上午$李学举一行参观考察了郑东新区%

省委常委&常务副省长李克
0

市长赵建才$副市
长王林贺陪同视察%
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.202年 市民乘公交更便捷

本报讯 "记者 潘

燕 裴其娟 张丽霞 +

优先发展公交是缓解
市区交通拥堵 & 促进
'和谐交通 (建设的有
效途径 $ 记者昨日从
市政府了解到 $ 根据
新出台的 ,郑州市优
先发展城市公共交通实施意见 -.下称 ,意
见 -#$到

&$)$

年 $市民乘坐公交车将更加
方便&快捷%

居民出行
322

米有公交

根据,意见-$到
&$)$

年$规划建设快速
公共交通线路

%

条$ 公共交通专用道
-1)$

条$专用道长度
!$

公里*新建公共交通综合
停车场

)+

个$公共交通枢纽站
)#

个&首末站
%&

个*公共交通车辆规模达到
*-$$

辆$公共
交通线路

&#$1%$$

条$ 线路长度
%#$$

公里*

建立公共交通优先信号系统$公共汽
.

电
2

车平
均运营速度达到

&$

公里
3

小时$ 建成区任意
两点间公共交通可达时间不超过

#$

分钟*站
点覆盖率按

%$$

米半径计算 $ 建成区大于
#$4

$中心城区大于
"$4

*城市居民走出家门

#$$

米之内能乘上公共汽
.

电
2

车$换乘
)

次到
达目的地%

城市公共交通线路覆盖全市行政区$公
共交通出行分担率达到

%$4

以上$ 确立公共
交通在城市交通中的主导地位%

&$$-

年上半
年城市公共交通线路要向西延伸至荥阳&上
街
0&$$-

年年底以前延伸至中牟& 新郑
0&$)$

年前实现行政区域内城乡公共交通一体化%

各县
.

市
2

建成区任意两点间公共交通可达时
间不超过

%$

分钟$城市公共交通出行分担率
在

&$4

以上%

&$&$

年前建成
*

条轨道公交线

&$)$

年之前$ 轨道交通
)

号线要开工
建设* 规划

567

线路
%

条$ 建设完成市中
心区

567

示范线路
)

条% 实现利用现代化

大容量专用公共交通车辆 $ 在专用的道路
空间快速运行的公共交通方式%

&$))1&$&$

年 $ 建成轨道交通
*

条 & 快速公交线路
!

条% 快速轨道线路平均运营速度达到
*$

公
里

3

小时 $ 建设公共交通专用道路网系统 $

公交专用道总长达到
&!$

公里 * 公交主干
线平均运营速度达到

%$

公里
3

小时 * 站点
覆盖率按

%$$

米半径计算 $ 中心城区达到
+$(

$建成区达到
!$(

以上 *城市公共交通
出行分担率达

#$(

* 城市公共交通停车场
面积达到国家标准%

车站机场建公交换乘枢纽

&$$+

年之前$要完成火车站广场&各长
途客运站以及新郑国际机场大型城市交通
换乘枢纽中心建设 $ 实现城市公共交通与

其他交通方式的有效
转换 * 在市中心城区
外围 $ 城市环道与主
要 出 入 口 干 道 相 交
处 $ 要建立大型的转
乘停车场 $ 形成 '停
车///换乘(枢纽% 到
&$)$

年$ 要建设城市
公共交通枢纽站

)#

个&首末站
%&

个%

花园路中原路率先辟公交专用道

&$$-

年$ 完成花园路
8

北环至紫荆山路
段
2

&建设路
.

伏牛路至大学路段
2

&中原路
.

市委
至京广路段

2

的城市公共交通专用道建设*

&$$+

年完成金水路&紫荆山路&陇海路&航海
路部分路段城市公共交通专用道建设*

&$)$

年完成农业路&未来大道&嵩山路部分路段城
市公共交通专用道建设%

&$$-

年$还将以金
水路&文化路&花园路&建设路 &未来路为试
点$ 逐步在中心城区主干道实施城市公共交
通优先通行信号%

,意见-还明确了公交优先的一系列制度
保证$ 明确将现有的公交骨干企业改制成为
国有控股的集团有限公司%

KL;MN0OPQRSP

重视非公企业党建
本报讯 .记者 陈思 +昨日 $由中组部部务委

员& 组织局局长傅思和率领的中组部调研组一行
来到我市$深入到金水区鑫苑名家社区&郑州圆方
物业有限公司&金水区庙李镇红色家园等处$调研
我市基层党建工作% 省市领导叶冬松&赵建才&姚
待献等陪同%

下午$ 傅思和一行首先来到金水区鑫苑名家社
区%该社区是典型的新建小区型社区$人员流动性较
强$ 社区党支部建立并完善了适应新型社区的党小
组建设和党员活动等四种机制$ 有效地发挥了流动
党员的积极性%傅思和表示$鑫苑社区的这种经验值
得在全国范围内推广%

郑州圆方物业有限公司党委狠抓 '三抓三联($

发挥基层党组织战斗堡垒作用$ 推动了企业各项工
作的开展% 参观中$傅思和指出$非公有制企业在我
们的经济生活中扮演着越来越重要的角色$ 圆方公
司为我们做好非公有制企业的党建工作提供了很好
的经验和做法%

金水区庙李镇结合辖区内流动人口和非公有制
企业较多的情况$建成了融党员服务&社会服务和文
化服务为一体的红色家园$ 傅思和边参观边向工作
人员详细了解党建工作的基本情况$ 询问他们工作
中遇到的问题%

我市内容丰富& 形式多样的基层党建工作给调
研组一行留下了深刻的印象% 针对非公有制企业的
党建工作$傅思和指出$非公有制企业在我们的经济
生活中扮演着越来越重要的角色$他强调$非公有制
企业的党建工作首先要领导重视$ 其次要注意积极
发挥模范党员的带头作用$ 带动更多的员工为企业
发展作贡献%同时$各级部门要结合企业和员工的实
际情况$ 注意物色挖掘一些有潜力的专门人才到企
业中作专职党建工作%

晚上$傅思和一行参观了郑东新区%

晚熟哈密瓜大量上市
!

日$新疆哈密伊吾县的一位瓜农手捧晚熟哈密瓜%

该地区是新疆晚熟哈密瓜的种植基地之一%目前$哈密瓜
已大量采摘$众多国内外客商前来订购% 均为新华社发

在少先队

员的夹道欢迎

中" 受表彰的

优秀教师精神

抖擞地走进会

场#

本报记者
丁友明 摄

KTUVWLOXYZ

郑州电缆有限公司昨日成立
本报讯 .记者 陈锋 李利强 +已有

近
#$

年历史的郑州电缆集团股份有
限公司.下称郑缆股份 +迎来新生 % 上
市公司中科英华高技术股份有限公司
.下称中科英华 +重组郑缆股份 $新的
郑州电缆有限公司昨日成立 % 市领导
赵建才 &胡荃 &张发亮 &武国瑞等出席
揭牌仪式%

以生产各类型号规格电线电缆产品
为主的郑缆股份$ 是在郑缆集团基础上
延续的老国企% 作为我国自行设计兴建
的重点建设项目$ 郑缆股份曾是国有企
业

#$$

强之一$ 综合实力居国内同行业

前三$为国家&地方经济发展和民族品牌
振兴做出了重要贡献%由于多种原因$企
业近年来未能适应瞬息万变的市场变
革$生产经营陷入困境%

中科英华的前身是中科院长春应化
所创办的长春热缩材料厂 $

)++"

年
)$

月成为中科院系统及国内热缩材料行业
首家上市公司% 该公司原主营业务热缩
材料是电线电缆的基础材料% 在重组郑
缆股份之前$ 中科英华已将产业链向上
延伸进铜资源领域%

本次重组$ 中科英华以现金出资 $

在新成立的郑州电缆有限公司总股本

中占
!#4

% 郑州投资控股有限公司以
郑缆股份有效经营性资产的评估值出
资$郑缆集团以无形资产出资 $管理团
队和骨干员工也将在新公司中占有一
定的股比%

通过重组$ 中科英华获得了原郑缆
股份的技术&人才和品牌资源$把自己的
产业链进一步向下游延伸% 郑缆股份在
获得一定资金注入的同时$ 生产电线电
缆的主要原材料也有了保障%由此$曾经
辉煌一度衰落的郑缆股份又将 '枯木逢
春(获得新生%

我省))部作品获全国!五个一工程"奖
[\K]^_[̀ abcdefghi

本报讯.河南日报记者 陈茁 本报
记者 李颖+ 中宣部第十届精神文明建
设'五个一工程(奖昨日在北京揭晓$我
省在戏剧&电影&电视剧&广播剧&歌曲
创作& 文艺类图书等所有奖项上共有
))

部作品入选$收获了丰硕成果% 在昨
晚中央电视台举办的第十届精神文明
建设'五个一工程(奖颁奖晚会上$省委
常委&宣传部部长&副省长孔玉芳代表
河南省委宣传部领取了组织工作最高
奖///'一等组织工作奖(%

中宣部第十届精神文明建设'五个
一工程(奖共评出特等奖

-

部$优秀作
品奖

)&&

部$入选作品奖
)%-

部% 我省
此次获得'五个一工程(优秀作品奖的
是!豫剧,程婴救孤-&舞剧,风中少林-$

戏曲电影艺术片,村官李天成-$电视剧
,快乐星球-* 获得入选作品奖的是!豫
剧,村官李天成-&曲剧,飘扬的红丝带-

.

由卫生部推荐申报
2

$电视剧,任长霞-&

,荣誉-$广播剧,大海潮-$歌曲,春天的
声音-$文艺类图书,大秦帝国///黑色

裂变-.上下卷+等%

))

部获奖作品囊括
了'五个一工程(奖的所有项目$可谓喜
获丰收%

河南省的
))

部获奖作品中郑州市
文艺团体和有关部门参与创作& 生产
和演出的有! 大型原创舞剧 ,风中少
林-&少儿电视剧,快乐星球-和电视连
续剧,荣誉-% 此外$电视连续剧,任长
霞-是以中宣部和公安部等共同推出的
重大典型任长霞的先进事迹为基础创
作拍摄的%

0jklmnop

副市长海中救人
本报讯 .厦门日报记者 蓝碧霞 邵凌丰

本报记者 侯爱敏+昨日上午$在厦门参加第十
一届投洽会的郑州代表团成员&荥阳市副市长
任元仓$突遇生命受到威胁的落海者$毫不迟
疑救人% 记者在厦门市合佳酒店

"$%

房间见到
任元仓时$他湿了的衣服还放在凳子上% 他说!

'这没什么可报道的$ 任何人遇到这种情况都
会这么做% (

昨日上午
)$

时左右$'白鹭号( 即将从厦
门轮渡码头启航$ 工作人员蒋先生在趸船边解
缆绳% 突听身后传来呼救声!'有人掉海里了0 (

只见一位中年人踩在连接浮桥和趸船的铁链
上$ 整个身子几乎贴在水面上$ 一手拉着落水
者$一手拽着岸上的另一个人$非常吃力%

蒋先生立即跑去帮忙 $ 轮渡的保安也跑
来% 落水者是个老人$已经失去意识$只有头部
还露在水面上$情况十分危急% 蒋先生和一年
轻人下到水面附近$把老人托举起来$众人合
力迅速把老人拉上趸船% 他们将老人放平$按
肚子&轻捶背$老人吐出几口水和痰后$慢慢缓
过劲来%

)&$

急救车很快到了$ 当轮渡工作人员把
落水老人送上车时$ 最先救人的中年人和同伴
已悄然离开%

记者联系上 '白鹭号 (船长郭宝兴 $请他
帮助寻人% 郭船长说$ 救人的事在船上早就
传开了$ 他还没有广播$ 就根据乘客的指点
找到了救人者$ 他们是从郑州来参加投洽会
的客人%

据现场群众介绍$发现落海老人并呼救的
是新疆新蕾商贸有限公司的总经理陆殿芳% 她
说!'我刚喊了一声$就见他毫不犹豫地从人群
中冲出来% (他正是来自河南郑州荥阳市的副
市长任元仓$救人时拉住他手的$是与他同行
的工作人员%

记者在厦门市第一医院见到了落水者% 老
人姓曾$今年

-%

岁$这几天血压升高$身体不舒
服$一时想不开$就跑去跳海% 老人的女儿哽咽
着说!'感谢好人救了老父亲% (


